

Jahresrückblick Kolpingfamilie

„Wollen wir etwas sein und werden, müssen wir es selber tun.“ (Adolph Kolping)

Die Kolpingfamilie Brigachtal schaut auch in 2024 auf ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zurück.



Im Rahmen der Mitgliederversammlung am 25.03. konnten zwei Kolpingsschwestern und ein -bruder für langjährige Mitgliedschaft geehrt werden.

40 Jahre: Lucia Hirt und Luzia Oberfell

65 Jahre: Josef Käfer. Er erhält ein Präsent und eine Auszeichnung für solch lange Mitgliedschaft.

Auch fanden sowohl im Frühjahr, als auch im Herbst unsere Kinder- und Kleiderbasare statt. Im Frühjahr boten die Schüler*innen der Klasse



3a und 3b aussortierte Kinderbücher zum Verkauf an. Der Erlös sollte dem Rumänienhilfswerk „Oradea“ zu Gute kommen. Im „Café Orange“ konnte sich die Einkäufer bei selbstgebackenem Kuchen verweilen. Das Orga-Team um Carolina Riesle, Christina Mattes, Sabine Schleicher und Monique Wochnik konnte wieder auf zahlreiche Helferinnen und Helfer zurückgreifen, denen wir an dieser Stelle ein herzliches Vergelt's Gott aussprechen möchten.

Ohne eure tatkräftige Unterstützung könnten wir diese Veranstaltung nicht durchführen. Den Erlös des Frühjahrsbasar spendeten wir in Höhe von 650€ an das Kinderhospiz „Sternschnuppe“. Eine Spende in Höhe von 1000€ ging an „Der Bunte Kreis“.



Unseren Beitrag zum Kinderferienprogramm 2024 leisteten wir mit zwei Terminen. Sowohl der Termin für die 3-6-Jährigen, als auch der Grundschulkind stand unter dem Motto „Wir basteln ein Insektenhotel aus Konservendosen“.

Hierbei wurden alte Büchsen in den Farben gelb

und schwarz bemalt, Flügel aus Folienpapier geschnitten und die Beine der Biene mit schwarzen Wollfäden an der Dose befestigt. Damit sich die Insekten auch richtig wohl fühlen wurde der Innenraum der Dose mit Naturmaterialien, wie Bambus, Schilf und Papprollen gestopft.



Auch am Kreiserntedankfest der Landjugend zeigten wir mit „Women-Power“ unsere Unterstützung. Am Eröffnungstag halfen wir beim Getränkeauschank im großen Festzelt.

Den Weltgebetstag am 27.10. feierten wir in der Allerheiligenkirche. Der Gottesdienst wurde vom Singkreis der Kirchengemeinde musikalisch umrahmt. Im Anschluss daran standen wir in gemütlicher Runde beim Kirchkaffee zusammen.



Die begonnene Tradition vom letzten Jahr zum Kolpinggedenktag in Donaueschingen feierten wir mit den befreundeten Kolpingsbrüder und -schwestern in einem gemeinsamen Gottesdienst. Im Anschluss daran frühstückten wir gemeinsam im Gasthaus Ochsen in Donau.

Auch die diesjährig durchgeführte Nikolausaktion verlief erfolgreich. Insgesamt wurden 49 Familien vom Nikolaus besucht und damit wieder einige Kinderaugen zum Leuchten gebracht. Der Nikolaus überließ den Kindern diesmal ein Pixi-Büchlein, in dem es um das Lebenswerk von Adolph Kolping geht.



Einen schmerzhaften Verlust mussten wir auch in diesem Jahr hinnehmen. Wir gedenken Doris Furtwängler, die am 31.07. verstarb.

Die Kolpingfamilie bedankt sich bei allen Mitgliedern für die Unterstützung und Arbeitseinsätze rund um alle Aktivitäten.

Wir wünschen auf diesem Wege frohe und besinnliche Weihnachten und einen guten Start in 2025.